

健康に気をつけて



あっという間に1月も終わり、小学校生活もあとわずかになってきました。子どもたちは少しの時間も惜しむように、友達と一緒に時間を過ごしています。立春を迎えますが、寒さの厳しい日が続きます。新型コロナもインフルエンザも油断のできない状況が続いています。学校では登校後、休み時間の後、給食前、清掃の後と1日に何度もうがいと手洗いをし、全員がマスクをつけ、予防に努めています。ご家庭でも、引き続きお子様の体調管理にご留意くださいますよう、よろしくお願いいたします。



月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
朝会 安全点検	縦割り共遊 (6年)	一日入学		代表委員会 委員会		
8	9	10	11	12	13	14
朝会			建国記念の日	読み聞かせ クラブ		
15	16	17	18	19	20	21
	弁当の日	青於発表会	登校班編制 交通安全教室	水曜日課 集団下校		
22	23	24	25	26	27	28
	天皇誕生日		感謝する会	読み聞かせ クラブ (反省)		



国語	プロフェッショナルたち 聞いてほしい、この思い
社会	長く続いた戦争と人々の暮らし 新しい日本、平和な日本へ
算数	算数のまとめ
理科	てこのはたらき 発電と電気の利用
体育	サッカー
図工	ドリームプラン
音楽	音楽に思いを込めて 卒業関係
家庭	共に生きる生活 下級生へのプレゼント作り
総合	目を向けよう広い世界へ (青於発表会に向けて)



先日の保護者会・中学校入学説明会は、大変お世話になりました。子ども達も中学校生活の見通しをもち、大きな期待と少しの不安を抱いているようです。進学不安が少しでも解消されるよう、引き続き支援していきます。保護者の皆様も、中学校について何か不明な点があれば、遠慮なくお問い合わせください。

〇集金について

保護者会でお話したように、6年生はこれまでに積み立てた卒業準備金が、予想される支出を大きく上回るため、『2月の卒業準備金の集金』は行いません。2月の口座振替は給食費のみとなります。(1日)



〇青於発表会について

例年、視聴覚室で保護者・児童が参加して行われる『青於発表会』ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、形式を変更して実施いたします。現時点の予定では、保護者の参加はなしで、児童のみで実施します。また、1～5年生は、発表会の様子を、各クラス保護者会にて上映する予定ですが、6年生は保護者会を実施済みのため、後日DVDに発表会の様子を記録して、各家庭に配布する予定です。ご理解、よろしくお願いいたします。(新型コロナウイルス感染症の状況によって変更になる場合があります。)



〇登校班編制について

今月18日に、来年度に向けた登校班編制を行います。そのため、翌19日の登校より、6年生児童は、登校班の後方を歩き、班の様子を見守る役目となります。



〇卒業を祝う会について

毎年、6年生が企画した『卒業を祝う会』が、6年生と職員を対象に行われます。例年は、一緒にお菓子を食べたり、レクリエーションなどをしたりして、卒業に向けての気持ちを高めていく行事を行っています。しかし、今年は飲食であったり、触れあったりする活動は、避けなくてはなりません。例年とは大きく内容を変更して実施したいと思います。合唱に関しては、ソーシャルディスタンスをしっかりと守り、マスク着用の上で実施する予定です。(新型コロナウイルス感染症の状況によって変更になる場合があります。)

